

Article paru le 26 juillet 2018

Des jeux pour sensibiliser aux déchets chimiques

La tournée EcoDDS s'installe sur la plage, vendredi et samedi. Des animateurs sont présents pour rappeler l'importance de déposer les déchets chimiques en points de collecte, au lieu de les vider dans les canalisations ou de les jeter dans les poubelles, car ils peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement. C'est un moyen de sensibiliser aux bons gestes à adopter pour la protection de l'environnement.

Pour la seconde édition de sa tournée, la société à but non lucratif EcoDDS déploie des structures gonflables géantes représentant des produits chimiques usagés. Les

enfants peuvent escalader ces déchets de 5 m de haut lors d'un parcours d'obstacles où ils doivent déposer dans un bac de collecte de faux déchets. Toutes les heures dès 14 h, deux spectateurs sont sélectionnés pour participer à une battle, un quiz sur les déchets chimiques. Avec à la clef des cadeaux à gagner.

Vendredi 27 et samedi 28 juillet, de 12 h 30 à 19 h, sur la plage des Oiseaux face à Odyssea. Gratuit. ■